

07.09.2017

- [2.Mannschaft](#)
- [Verbandsklasse](#)

Die 2te vor dem Saisonstart

Bericht von Bernd Schumacher:

Nachdem es im letzten Jahr gelungen ist, die Klasse zu halten, muß dies auch Ziel der neuen Saison sein - nicht mehr und schon gar nicht weniger! Durch den plötzlichen und kurzfristigen Wechsel von Clein, mit dem wir unerwartet unser Brett 1 verloren hatten, galt es schnell geeigneten Ersatz zu finden.

Mit Unterstützung der 1. Mannschaft - ein besonderer Dank an Thorsten und Thomas - und der Bereitschaft von Arie und Michel (auch ihnen herzlichen Dank) war dies Problem reibungslos und in kurzer Zeit gelöst und wir sind sogar ein wenig stärker als im Vorjahr. Da der übrige Kader nicht nur unverändert geblieben ist sondern mit Elyse und Dennis H. auch im unteren Bereich verstärkt und erweitert werden konnte, sollte das Saisonziel erreicht werden können. Neu hingegen sind für uns alle Mannschaften in unserer Gruppe 3 der VerbKlasse und sie sind nicht schwächer als die Gegner im Vorjahr - und da war es eng. Es wird also wieder eine fordernde und spannende Spielzeit und wir freuen uns schon auf schöne schachsportliche Begegnungen.

- [2. Mannschaft 2017/18](#)